

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Elterninitiative spendet Rollstühle für Kinderkrebsklinik

Düsseldorf - 02.12.16

Die Elterninitiative Kinderkrebsklinik e.V. hat drei neue Rollstühle für die Kinder der Klinik für Kinder-Onkologie, -hämatologie und Klinische Immunologie gespendet.

Die Rollstühle sind in ihrer Größe und Ausstattung besonders an die Bedürfnisse der Kinder angepasst. Schwester Claudia Friedland, Pflegedienstleitung der Ambulanz und der Ambulanz der Knochenmarkspende, freut sich über die Spende.



Claudia Friedland mit drei neuen Rollstühlen für die Kinderkrebsklinik, Foto: Elterninitiative Kinderkrebsklinik e.V.